

*Des diplomates cubains reçoivent  
une résolution demandant la fin  
du blocus américain*

---



Washington, 12 sept (RHC) Les diplomates cubains aux Nations Unies ont reçu une copie de la résolution demandant la fin du blocus contre l'île de la part du conseil municipal de la ville américaine d'Hartford, la capitale du Connecticut, a informé aujourd'hui un militant.

Selon José Oro, membre du conseil d'administration du Mouvement mondial contre le blocus (NEMO), le document demande au président Joe Biden de mettre fin au siège économique, commercial et financier de Washington contre Cuba et de normaliser les relations entre les deux pays.

Le document a été remis au représentant permanent de La Havane auprès des Nations unies, Pedro Luis Pedroso, à l'ambassadeur Yuri Gala, au ministre conseiller Roberto Hernández et au deuxième secrétaire Ernesto Sierra, a indiqué Oro sur son compte Facebook.

À la fin de la semaine dernière, les représentants de la nation caribéenne se sont rendus dans l'État du Connecticut pour échanger avec des vues avec ses habitants sur la réalité de l'île et promouvoir les liens bilatéraux.

Leur programme comprenait des visites des communautés d'Hamden, d'Hartford, de Middletown, de Willimantic et de New Haven, ainsi que des rencontres avec des fonctionnaires, des législateurs, des maires, des dirigeants syndicaux, des représentants de plus de 20 organisations, des scientifiques, des universitaires et d'autres secteurs de la société.

La délégation cubaine a profité de l'occasion pour remercier les villes d'Hartford, de New Haven et leurs élus d'avoir adopté des résolutions demandant au gouvernement américain de mettre fin au blocus, considéré comme une violation des droits de l'homme et le principal obstacle au développement de l'île.

Ils ont également exprimé leur gratitude envers les militants de la solidarité de La Havane et ont préconisé des projets d'échange dans des domaines tels que l'éducation, la culture et les sports.

Le Mouvement mondial anti-blocus a fait en sorte qu'Edwin Vargas, membre de l'Assemblée générale du Connecticut, invite les membres de la mission cubaine auprès des Nations unies à visiter l'État et à avoir un échange de bonne volonté avec la population.

Le conseil municipal de la capitale du Connecticut a adopté la résolution en juillet dernier, ce que NEMO considère comme un pas très important vers la fin d'une politique hostile qui, depuis plus de six décennies, a eu un impact négatif sur les deux peuples.

L'initiative d' Hartford rejoint les appels d'autres villes américaines, telles que Boston, dans le Massachusetts, qui demandent également la levée des restrictions commerciales et de voyage entre les deux pays. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299013-des-diplomates-cubains-recoivent-une-resolution-demandant-la-fin-du-blocus-americain>



**Radio Habana Cuba**